



Verstärkung für Experten

Zwei Sachverständige in der Handwerkskammer vereidigt

Oldenburg. Rupert Hansen, Parkettlegermeister aus Schortens, und Jens Nordmann, Zimmermeister aus Altenoythe, wurden in die Reihe der Sachverständigen für das Handwerk im Oldenburger Land aufgenommen. Der Parkettlegermeister aus Schortens war schon in Aachen als Sachverständiger tätig. Nach seinem Umzug in den Norden entschied er sich dafür, auch hier als Gutachter für das Parkettlegerhandwerk tätig zu sein.

Jens Nordmann wird als Sach-

verständiger Gutachten für das Zimmererhandwerk erstellen. In seinem Prüfungsgespräch überzeugte er Heiko Henke, stellvertretender Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer, und Ulrich Maaß, Leiter der Rechtsabteilung, von seiner Eignung und von seinen Fähigkeiten. Er legte vor den beiden den Eid ab, dass er die Aufgaben eines öffentlich bestellten und vereidigten Sachverständigen unabhängig, weisungsfrei, persönlich, gewissenhaft und unparteiisch erfüllen werde.

Sachverständige übernehmen bei gerichtlichen Auseinandersetzungen zwischen Kunden und Handwerkern eine wichtige Rolle: Sie unterstützen die Richter als neutrale Gutachter dabei, ein fachlich richtiges Urteil zu fällen. Auch außerhalb eines Gerichtsverfahrens können sie als Privatgutachter tätig werden und sich zu erbrachten handwerklichen Leistungen äußern.

Eine Datenbank der regionalen Sachverständigen ist unter www.hwk-oldenburg.de



Sachverständiger für das Parkettlegerhandwerk: Rupert Hansen.



Sachverständiger für das Zimmererhandwerk: Jens Nordmann.